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議 事 録  

 

１ 会議の名称  令和４年度第２回滝沢市立学校給食センター運営委員会  

 

２ 開催日時    令和４年１２月１９日（月）午後４時００分から  

午後４時４５分まで  

 

３ 開催場所    滝沢市役所 ４階 中会議室  

 

４ 出席状況（氏名）  

（１）出席委員及び欠席委員（敬称略）  

出席委員… .委員  菊地 尚子  

委員  多田 敢  

委員  中村 美以子  

委員  村田 浩隆  

委員  江六前 仁史  

委員  藤澤 英輝  

委員  佐々木 要明  

委員  宮林 恵  

委員  三浦 結輝  

委員  白澤 仁  

委員  山下 金吾  

委員  中村 文雄  

委員  太野 忍  

委員  大守 哲夫  

委員  伊藤 紀子   計１５名  

 

欠席委員… . 委員  深澤 千春  

委員  川村 加奈  

委員  藤倉 浩康  

 

（２）執行機関  

 教育長        熊谷 雅英  

 教育次長       久保 雪子  

学校給食センター所長 松本 昭彦（以下「所長」という。）  

総括主査       中里 宏  

主任主査       工藤 秀磯  計５名  
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５ 傍聴人の有無 なし  

 

６ 会議記録（発言者の要点を記載）  

 

（１）開会  

（２）教育長挨拶  

（３）会長挨拶  

 

〔会議の成立〕  

１８名中１５名の出席となっており、「滝沢市立学校給食センター設置条例」第

８条第２項により過半数に達しているので、本日の委員会が成立したことを報告し

た。  

 

〔議事進行〕  

滝沢市立学校給食センター設置条例第７条第２項および第３項により、会長が欠

席のため副会長が議長となる。  

ここより、「副会長」は議事進行を行うことから「議長」と記す。  

 

（４）議事録署名人の指名  

議 長 最初に議事録署名人の指名をしたいと思います。指名の方法は、どのような

方法がよろしいでしょうか。  

（委員から「事務局一任」の声あり）  

議 長 事務局一任とのお声がありましたので、事務局より提案していただきます。  

よろしいでしょうか。  

委員一同 異議なし。  

議 長 それでは事務局お願いします。  

事務局 事務局といたしましては、滝沢中学校校長の藤澤英輝委員と、滝沢市北部主

任児童委員の伊藤紀子委員をご推薦いたします。  

議 長 ただ今、事務局より藤澤英輝委員と伊藤紀子委員の二人の推薦がありました

が、よろしいでしょうか。  

委員一同 異議なし。  

議 長 ありがとうございます。それでは、本日の会議の議事録署名人は、藤澤委員

と伊藤委員を指名いたしますので、よろしくお願いします。  

次に、会議の公開について、事務局から説明をお願いします。  

事務局 運営委員会の議事に関しまして、「滝沢市附属機関が開催する会議の公開及び

会議録の公表に関する要綱」第３条の規定により、会議は原則公開することと

なっております。ただし、案件により、公開しないことも出来ます。原則どお

り公開することでよろしいでしょうか。なお、これに伴い、同要綱第９条の規
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定により、会議録を市のホームページに掲載することとなります。  

議 長 ただいま事務局から説明がありましたが、原則どおり公開することでよろし

いでしょうか。  

委員一同 異議なし。  

議 長 それでは、公開といたします。本日、傍聴人はおりません。  

 

（５）議題  

議 長 それでは、５の議題（１）「学校給食費の改定について」、事務局より説明を

お願します。  

事務局 （資料により説明する。）  

議 長 ただ今、事務局より説明がありましたので、質疑に入ります。  

まずは、ご質問ありますでしょうか。  

    （質問なし）  

    それでは、ご意見ありますでしょうか。  

委 員 他市町との給食費比較について、値上げの動向が定かでないので、このグラ

フの順番通りではないと思うが、意見として子育てのしやすい滝沢市のありよ

うに課題をおいた時、単純に給食費が一番高くないから良いということではな

く、戦略的な配慮も加味していく必要があると思います。  

    また、今回の給食費の値上げについて内容的には理解したつもりですが、今

の家計の中で、給食費そのものの負担が、より大きなウエイトを占めてきてい

ることは共有しておかなければならないと思う。  

    それから、保護を受けている家庭が全体の約１６％いるとのことだが、その

保護を受ける手前にグレーゾーンがあり、生活保護を受けている家庭よりも、

もっと厳しい状況の家庭もあるといわれています。そういった状況への対策、

例えば、教育委員会の配慮によって、生活保護だけでなく一定の要件を満たし

たら補助できるようにできないものかと感じました。  

    ぜひ先生たちにおいても、児童生徒の家庭の状況について、目を配っていた

だき、情報や意見を出し合っていければよいと思います。  

議 長 家庭への配慮ということでご意見をいただきました。ありがとうございます。 

    他にご意見ございませんでしょうか。  

委 員 令和５年度の給食費への配慮、また子供たちの食育について色々考えていた

だき、心から御礼を申し上げます。  

    今、別の委員から意見がありましたが、給食費を市が負担することについて、

滝沢市に若い家族に住んでもらうための戦略の一つになると思うので大賛成で

す。今の子供たちが大人になって、この滝沢市で暮らす時に、どのような社会

でありたいか、我々も一緒に議論して考えていきたい。  

議 長 今後の滝沢市の展望を考えながら、様々なところで議論が進めばよいと感じ

ました。他にご意見ありますでしょうか。  
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    （他に意見なし）  

    それでは、お諮りしたいと思います。事務局からの説明のとおり、了承した

いと思いますが、ご異議ございませんでしょうか。  

委員一同 異議なし  

議 長 異議なしとのことですので、議題（１）「学校給食費の改定について」は了

承することといたします。  

以上で議事を終了します。ご協力ありがとうございました。  

所 長 中村副会長、ありがとうございました。  

 

（６）その他  

所 長 それでは、６の「その他」に入ります。  

皆さんから、何かございませんでしょうか。  

委員一同 （なし）  

所 長 それでは事務局から、お願いします。  

事務局 次回の第３回運営委員会を、令和５年２月３日（金）１１時から学校給食セ

ンターにて予定しております。なお会議終了後には給食の試食も予定しており

ますので、ご出席よろしくお願いします。  

所 長 第３回運営委員会では、令和５年度の運営方針を議題といたしますが、今回、

食物アレルギーの対応の一つとして牛乳について対応を考えております。  

委 員 次回の運営委員会の資料で、食物アレルギーについて、予防のための年間計

画を示していただきたい。給食センターだけではなくて、学校との連携が重要

ですし、間違ってアクシデントが起きた時の緊急対応等、資料をいただきたい。  

所 長 以上をもちまして会議の一切を終了させていただきます。  

本日はありがとうございました。  

 

（閉会時刻 午後４時４５分）  

 

７ 会議資料の名称  

 令和４年度第２回滝沢市立学校給食センター運営委員会  資料  

 「令和４年度第２回滝沢市立学校給食センター運営委員会  次第」  

「滝沢市立学校給食センター運営委員会委員名簿」  

「議題（１）学校給食費の改定について」  

 「滝沢市立学校給食センター設置条例（写）」  

 「令和４年度第２回滝沢市立学校給食センター運営委員会  追加資料」  

 




